

社会福祉法人 梅香会 8月号

梅香会だより

発行日 令和2年8月1日



梅の香菜園 よく育っています♪



！！新型コロナウイルス等に係る感染予防の徹底をしております！！

当法人ではこれまでの間、新型コロナウイルス感染者は、幸いにも利用者様並びに職員間では「感染者ゼロ」という状況であり、現在、下記対策等によりその感染予防に努めております。今後も更にその対応について徹底し、利用者様が安心してお過ごし頂けるよう各種対策を講じて参りますので、何卒、ご理解ご協力の程お願い申し上げます。

記

○ 職員の感染予防の徹底

- ・「検温」「手洗い」「うがい」「マスク着用」の徹底
 - * 常日頃から行っている「インフルエンザ予防」に併せて、更に徹底した、「手洗い」・「うがい」・「マスク着用」を行う。また、入社時においては検温を実施し日々の体温を上回る様子が見受けられる場合は出勤停止とし、別途、施設長等の指示を仰ぐものとする。
- ・一業務、一手洗いの徹底 (流水で必ず洗い流す ※家庭内でも同様に徹底)
- ・日々の業務で移動を行う度にも徹底した手洗 (流水で洗い流す ※家庭内でも同様に徹底)
- ・うがいの徹底 (出勤時・10:00・12:00・15:00・退勤時)
- ・10:00 13:00 16:00 に全館一斉に10分間換気をする
- ・食事前には必ず利用者様、職員の手指消毒を行う
- ・食事テーブルは必ず食前、食後に消毒し、拭き取りをする
- ・共用のパソコンのキーボードや電話の受話器はこまめに消毒する



○ 職員行動の徹底

- ・人が集まる場所への出入りの自粛
- ・不要不急の外出自粛

○ 法人内における各種会議(委員会)の中止

- ・令和2年8月3日より、当面の間、その開催を中止とする

新型コロナウイルス等感染症対策に係る面会制限の再実施について (お知らせ)

常日頃より、当法人各施設(矢那梅の香園・いわね潮の香園)の運営等に際しまして、格別なご支援を賜り、心より感謝申し上げます。当法人各施設(矢那梅の香園・いわね潮の香園)では、令和2年7月10日より面会制限の緩和措置を取ったばかりではありますが、直近の千葉県内並びに東京都内等の新型コロナウイルス感染者数の増加傾向並びに、社会福祉法人等の所管庁でもある千葉県等からも、改めて、「新型コロナウイルス感染拡大防止対策の徹底」について再度通知があり、当法人といたしましても、現在の諸事情等を鑑みて、ご家族様等に対しましては大変心苦しいところではございますが、下記日程より、再度、面会の制限を実施させて頂いております。直接の面会が叶わない状況下ではありますが、当法人各施設(矢那梅の香園・いわね潮の香園)では、今後も引き続き、パソコンやスマートフォン等を用いた「WEB面会」について継続して実施させて頂きましますので、改めてご活用頂けますようお願い申し上げます。

記

面会制限開始日

令和2年7月23日(木)～



カフェ潮の香

「新型コロナウイルス」感染対策として、各種イベント等の開催については延期させて頂いております。「カフェ潮の香」も当面の間、その開催を延期とさせて頂きます。なお、「カフェ潮の香」の再開につきましては改めてご連絡させて頂きます。日頃より、「カフェ潮の香」を楽しみにしてくださった皆様にはご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解ご協力の程お願い申し上げます。

熱中症を予防しましょう!!

高温や多湿といった環境下でマスクを着用していると、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります!

- ・こまめに水分補給を心がけましょう。
- ・周囲の人との距離を十分にとれる場所で、マスクを一時的にはずして休憩することも必要です。
- ・外出時は暑い日や時間帯を避け、涼しい服装を心がけましょう。



～介護保険って何?(今更ながら再確認) No.25～

通所介護①

通所介護とは、一般的にはデイサービスと呼ばれています。2016年(平成28年4月)の介護保険法改正により、定員18名以下の事業所は地域密着型サービスと位置付けられました。当法人で営んでいる通所介護事業(デイサービスセンターいわね潮の香園)は、地域密着型サービスです。地域密着型サービスに位置付けられているため、基本的には事業所の所在地に住まわれている要介護認定者にご利用できます。要するに木更津市内の方しかご利用ができなくなったということです。但し、当法人の場合、袖ヶ浦市と隣接地域であるため保険者(袖ヶ浦市)の指定をいただき、近隣の袖ヶ浦市に住まわれている方もご利用できます。また、介護予防・日常生活支援総合事業の指定を木更津市と袖ヶ浦市からいただき、要支援認定者もご利用いただけます。また、制度として、通所介護事業の定員が19名以上の事業所は、通常規模(1ヶ月延べ利用者数750人以下)と大規模型Ⅰ(1ヶ月延べ利用者数751~900人)、大規模型Ⅱ(1ヶ月延べ利用者数901人以上)と区分され、サービス単位も異なる制度となっています。(梅の香園施設長 細田)

右下の写真は、素晴らしい行動をした職員に対して、職員がメッセージを書いて称えあう「いいねボード」です。大きさがわかるように私も入ってみました(笑)他人の行動を称え、改めて自分の行動を見直すきっかけになります。良い職場環境で職員が働きやすくなると同時に、利用者様へのサービス向上を目的とした取り組みです。

(文責 古泉)



特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ

〒292-0812
千葉県木更津市矢那 3731-2
TEL: 0438-52-3222
FAX: 0438-52-0145



地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所

〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL: 0438-53-8417
FAX: 0438-53-8418

<http://www.baikokai.or.jp/>

「梅雨に入り、雨続きなので、室内での作業をしましょう♪」ということで職員の自宅で育ったラベンダーを使って、色々なタイプのサシェ（香り袋）を作りました。ラベンダースティックや乾燥させたラベンダーを布に入れ、手に巻いたり車椅子に巻いたりしました。ラベンダーの香りには、リラックス効果があり、気持ちを落ち着かせ、ストレスを和らげる作用があるとされています。そんな香りを手軽に長い間楽しめるそうです。「あらー素敵ねっ。私は3つ作るわ！」と意気込んでいる方もいらっしゃいました。ひたすら編み込みをするため、頭と指先をととも使いましたが香りもよく、心地よい達成感をえられました。とても好評だったので、梅の香園でもラベンダーを育て始めました。また来年もサシェを作るのが楽しみです！



七夕御膳

- ☆オクラおろしそうめん
- ☆ミニうな丼
- ☆ズッキーニと茄子のガーリック炒め
- ☆メロン
- ☆豚しゃぶサラダ

7月19日、おやつはかき氷でした。かき氷のシロップはイチゴ、メロン、ブルーハワイ、練乳と小豆もあり、好きなものを選んでいただきました。午前中は曇っていましたが午後から晴れてきたので、かき氷日和になり、より一層美味しかったです。



デイサービス

7月2日、七夕飾りを作って、短冊に思い思いの願い事を書いていただき、笹の葉に飾りました。色とりどりに素敵な飾りになりました。



「スイカ割りをしましょう！」と出てきたのはスイカのビーチボールです。「あら～、スイカ割りをしても食べられないのね。」なんて心配はいりません。本物の甘くて美味しいスイカを用意しておりますよ！



7月13、14、15日と栄養士が目の前で揚げた天ぷらを昼食にいただきました。「揚げたてはサクサクで美味しい。」と好評でした。



地域密着型特養・ショートステイ

おやつにスイカを召し上がりました。「冷たくて、甘くて美味しいね。」「種を取ってあるから食べやすいよ。」等と会話が弾みました。ケアマネさんと一緒にパチリ📷



お祭り

7月30日、夏祭りをしました。ベビーカステラ、かき氷、射的、焼きそばをチケットと引き換えて楽しみました。かき氷の1番人気は「抹茶小豆練乳」でした。射的は、片目を閉じて狙いを定め、当てている方が多く見られ驚きました！

